

La guerre au plastique est déclarée

L'auteur montgeronnais Jacques Exbalin a récemment sorti un livre contre le plastique.

L'auteur Jacques Exbalin débute 2019 avec la sortie de son nouvel ouvrage, "La guerre au plastique est enfin déclarée", publié aux éditions L'Harmattan. Le livre est consacré à la défense de l'environnement sur terre et mer, avec notamment les pollutions liées au plastique. Jacques Exbalin, depuis son bureau à son domicile de Bussy-Saint-Antoine, a consacré plus de six mois à l'écriture de ce livre très fouillé et « découpant », comme il l'ajoute lui-même. Thierry Turchet, juriste au sein de l'association Zero Waste France, Yann Arthus Bertrand, président de la fondation Good Planet et Hélène Bourges, responsable de



Jacques Exbalin est un fervent défenseur de l'environnement.

la campagne Océans de Greenpeace France, ont préfacé le pamphlet. « Mon but est d'inciter à adopter une autre façon de vivre sur notre planète », confie l'écrivain lors de la séance de dédicace au magasin de la Biocoop Biovivoé - 38 avenue Jean Jaurès à Montgeron.

Retraité de l'Education Nationale et militant écologiste de longue date, Jacques a toujours

eu à cœur la transmission du savoir en intervenant régulièrement auprès de parents et d'élèves dans les établissements scolaires du Val d'Yerres afin de les sensibiliser au sujet et d'inculquer des gestes responsables et citoyens.

■ **Ph. Lalance**

• Livre disponible à la Ressourcerie et la Biocoop de Montgeron, au cinéma Le Buxy de Bussy-St-Antoine, et à Flore et sens à Mandres-les-Roses (94).